

Bischof-Ketteler-Schule | St. Josephshaus:
Ein neues Logo für die Bischof-Ketteler-Schule

Das bisherige Logo der BKS wird ab heute von einem neuen Logo abgelöst. Jetzt werden Sie vielleicht sagen, "Wie, neu?! Das sieht doch fast so aus wie das alte!"

Von Kerstin Hanich
12. März 2021



Ja, das stimmt, jegliche Ähnlichkeit mit dem vorherigen Logo ist beabsichtigt. Es ist farblich und stilistisch an jenes des St. Josephshauses angepasst worden und symbolisiert Schüler*innen auf dem Weg in die (Bischof-Ketteler-) Schule.

Wir freuen uns über die gelungene Arbeit und auf eine positive Resonanz!